



Media: BERNAS

Hari: Selasa

Tanggal: 13 Juni 2017

Halaman: 10

Pedagang Stasiun Tugu Mengadu

JOGJA, BERNAS -- Puluh pedagang yang akan terkena dampak penataan sisi selatan Stasiun Tugu Yogyakarta mengadu ke DPRD Kota Yogyakarta sehubungan munculnya surat peringatan pertama pengosongan kios. Surat tersebut dinilai mereahkan.

"Padahal kami adalah pedagang resmi Pasar Kembang yang bisa dibuktikan dengan kepemilikan kartu bukti pedagang (KBP)," kata Rudi Tri Purnama, Ketua Paguyuban Manunggal Karsa saat audiensi di DPRD Kota Yogyakarta, Senin (12/6). Berdasarkan surat peringatannya tertanggal 5 Juni, pedagang diminta segera mengosongkan kios yang selama ini mereka tempati paling lambat enam hari sejak menerima surat.

Masih ada sekitar 80 pedagang Pasar Kembang yang berjualan di sisi selatan Stasiun Tugu. Seluruh pedagang memiliki KBP, meskipun ada sejumlah KBP yang sudah kedaluwarsa.

Pedagang yang tergabung dalam Paguyuban Manunggal Karsa berharap PT KAI Daerah Operasi VI Yogyakarta selaku pihak yang menerbitkan surat peringatan segera mencabut kembali surat yang sudah dikeluarkan itu.

Pedagang juga berharap PT KAI Daerah Operasi VI Yogyakarta tidak mengatasnamakan pihak ketiga, seperti warga RW 3 Sosromenduran sebagai pihak yang mendukung rencana penataan sisi selatan Stasiun Tugu.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta Sujanarko menilai surat peringatan yang disampaikan PT KAI Daerah Operasi VI tersebut tidak tepat karena seharusnya surat diberikan kepada Pemerintah Kota Yogyakarta yaitu Dinas Perindustrian dan Perdagangan selaku instansi yang memiliki kewenangan atas pedagang.

"Kami segera menyurati Pemerintah Kota Yogyakarta untuk turun tangan mengatasi masalah ini. Harus ada solusi yang diberikan kepada pedagang," katanya.

Ketua Komisi B DPRD Kota Yogyakarta Nasrul Khoiri mengatakan, masalah yang dihadapi pedagang Pasar Kembang seharusnya diselesaikan antara PT KAI Daop VI dengan Pemerintah Kota Yogyakarta. "Selain itu, perlu ada kejelasan mengenai status tanah untuk penataan Stasiun Tugu," katanya.

Sebelumnya, Manajer Humas PT KAI Daerah Operasi VI Yogyakarta Eko Budiyanto mengatakan, proses penataan sisi selatan Stasiun Tugu atau di ruas Jalan Pasar Kembang akan terus dilanjutkan. Penataan dilakukan dengan membangun jalur pedestrian selebar enam meter.

"Sudah ada daerah yang dikosongkan. Kami mulai dari sana sebagai percontohan. Jika sudah ada contohnya, diharapkan proses penataan akan lebih mudah," katanya. Pekerjaan percontohan bisa diselesaikan saat Lebaran. (ant)

www.beritasifat
<http://cetak.harianbernas.com/32403>

erita	Sifat	Tindak Lanjut
atif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005